

Teresita Reyes se refiere a "Los Monólogos de la vagina" "Es una obra seria que impacta"

Se debutó en el monólogo "Los Monólogos de la vagina". Iniciaron las actrices Teresita Reyes, Patricia Velasco y Francisca García Huidobro, cuando se presentaron en el Teatro Municipal de Valparaíso, a partir de las 21 horas.

Y porque todavía no han hecho el ensayo en público, la actriz de teatro y televisión y que ahora participa en anuncios, Teresita Reyes, insiste con ésta es una experiencia maravillosa: "Todas deben pensar que es algo picantes, pero es una obra seria que impacta, lo dice un psicólogo que escribió estos nueve monólogos de la experiencia de 200 mujeres y convierte por completo lo que ella sabe de sexualidad. Hay monólogos que son abrumadamente impactantes, otras muy divertidas y otros que son para reflexionar. Fue un trabajo de

más de dos meses que costó mucho, porque el tema no es fácil, le enfrente como mujer o coroza mucho más de su sexualidad y enfrentas a un lector tonto", explicó.

Acerca que ésta no es sólo una obra para las mujeres, sino que también para los hombres, porque con ello, ellos asumen cómo son sus parejas.

EN LA INTIMIDAD

Obligatoriamente hablar de este tipo de temas en público, resulta para muchos, pudoroso, pero para Teresita Reyes eso no debe ser así porque "nosotros los chilenos somos enfermos de picardos y siempre hablamos porque viene de la cultura popular. Todo es sexual porque estamos rodeados y hablar de la vagina debe ser algo absolutamente normal".

"El hecho de que éste ocu-

pe también hace que se hable poco de ella. Lo bueno que produce esta obra es que ésta no termina cuando finaliza, sino que sigue en la casa y en la intimidad. Es un tema muy herido. Si uno lo toma en serio, dejando la atmósfera del sexo, uno se conecta con temas muy íntimos, como por ejemplo tener un orgasmo. Te hace pasar por un montón de emociones como actriz y que se transmite al público", explica Patricia.

Bajo la dirección de Katty Kowaleczo, quien logró armar un elenco homogéneo, la actriz presenta arrávicateamente, sin tapujos pero con mucha emoción, las historias de mujeres y su experiencia con su vagina, que va desde una niña violada, una esclava y un perro, que muchos veces se ve reflejada en la prosa.

El valor de la entrada va desde \$2.000 para estudiantes,

les, \$4.000 balcón y \$6.000 platea.

El elenco de la obra dirigida por Katty Kowaleczo. Arriba Teresita Reyes, en el medio Patricia Velasco y abajo Francisca García Huidobro.



"Es una obra seria que impacta" Teresita Reyes se refiere a "Los Monólogos de la vagina" [artículo]:

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es una obra seria que impacta" Teresita Reyes se refiere a "Los Monólogos de la vagina" [artículo] :. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile